

bandera integrista y se arma para luchar bajo los auspicios del divino capitán Cristo Jesús.

Empieza, como empiezan todas las instituciones integristas: al pie de los altares de donde parten los rayos que con luz al entendimiento y amor a la voluntad, recibiendo el pán de los ángeles, que por un exceso de celestial fineza se convierte en manjar de los hombres y hoy por las especiales circunstancias de los tiempos debe ser viático de mártires.

Y como la alegría santa es compañera inseparable del buen cristiano, han organizado para conmemorar su apariación oficial en el campo integrista una serie de entretenidos espectáculos y amenes espaciamientos. Por la tarde presentarán con los vívidos colores que ofrece la escena a su joven patrón San Pelayo en un bonito drama del P. Gaspar Merino S. J.; y al día siguiente tendrán carreras de velocidad y resistencia, partido de foot-ball entre los equipos A y B de la sección y una velada literario-musical de carácter íntimo en los salones de la Juventud Integrista.

Un aplauso entusiasta, sincero a

los organizadores de estos actos, pruebas convincentes de que se va muriendo nuestro partido, y sobre todo una frase de aliento a los Pelayos (aunque no faltan alientos en quienes tal empresa acometen) para no desmayar ante la contradicción ni amilanarse ante el peligro. Es ilusión creer que en el camino no se han de encontrar obstáculos, pero no es ilusión esperar que esos bríos juveniles tan bien empleados, contando claro están con el auxilio del cielo, hán de allanarlos.

Alientos para mantenerse unidos en un mismo espíritu de caridad fraterna, alientos para pisotear el respeto humano que a tantos hace doblegarse, alientos para difundir la buena semilla entre los amigos y despertar en ellos ansias de abrigarla en su pecho. Cuántos ejemplos a los ojos del mundo increíbles, tan ciertos a los de Dios, pudiera referir aquí quien estas líneas escribe! Pero ya que no se haga por no herir la modestia de quienes los dieron, tengan al menos este testimonio débil, si se quiere, pero profundo de admiración de quienes los vieron.

S.

## POR TELÉGRAFO Y TELÉFONO

### madrid

11—n.

Conferenciando

A la hora acostumbrada han estado en la Presidencia del Consejo los representantes de la prensa para celebrar la diaria entrevista con el jefe del Gobierno.

Comenzó diciendo don Eduardo que esta mañana había conferenciado con el monarca, cambiando después impresiones sobre distintos asuntos de actualidad.

Después conferenció también con el general Fernández Silvestre.

Un bautizo

Agregó el Presidente del Consejo que esta mañana a primera hora, se había celebrado en Palacio el acto de administrar las aguas bautismales a una niña hija de los marqueses de Santa Cruz.

La recién nacida fué apadrinada por don Alfonso y doña Victoria.

Tranquillidad

El jefe del gobierno a preguntas de los reporteros dijo que, según le había comunicado por teléfono el ministro de la Gobernación, qué en toda la península existía tranquilidad. En favor de los subditos españoles Siguió diciendo el señor Dato que había recibido un cablegrama de El Paso, enviado desde este punto por varios subditos españoles, dando cuenta de la expulsión de varios compatriotas a la frontera de Tejas.

En vista de esto—dijo el presidente—el ministro de Estado ha telegrafizado al gobierno de los Estados Unidos, para que ejerza influencia en pro de los subditos españoles.

Parce ser—añadió—que el Gobierno yanki ya ha comenzado a hacer algo en este sentido.

Dice Marina

Dió cuenta el señor Dato de un telegrama enviado por el general Marina, diciendo que se le han presentado seis jefes de la kibla de Beni-said acompañados de veinticinco moros notables, los cuales solicitaron la amistad de España.

Y dicho esto despidióse de los priodistas el presidente del Consejo de ministros.

### Lo de Marruecos

4 tarde.

DESDE TETUAN

En el ministerio de la Guerra se ha recibido un despacho oficial de Tetuán participando que se ha celebrado sin novedad el zoco ordinario en la plaza de España.

Concurrieron muchos moros haciendo gran número de transacciones.

En la orilla del río Martín han sido cañoneados por la artillería numerosos moros.

Se tomó esta providencia por haberse notado mayor núcleo de moros rebeldes que en días anteriores.

Los kabileños fueron dispersados.

Los aeroplanos militares han realizado sin novedad un importante reco-

nocimiento sobre las posiciones de Ben-Karrik y Beni-Besala.

DE CEUTA

El despacho recibido de Ceuta participa que al salir de la posición de Beni-Besala una sección de las milicias voluntarias, fué atacada por un numeroso grupo de kabileños.

Después de breve combate los moros fueron rechazados dejando en nuestro poder dos muertos.

Los rebeldes atacaron después el fuerte de Yebel-Kubel, siendo igualmente rechazados.

En este ataque nos causaron un herido, que fué el soldado del regimiento del Serrallo Francisco Vives.

DE LARACHE

De Larache dan cuenta de haberse efectuado un importante reconocimiento por las fuerzas de laskin y Buselat. No ocurrió novedad.

Los moros de Iruk han solicitado autorización de los jefes españoles para volver a ocupar sus aduanares bajo la protección de nuestra posición.

Desde la posición de Taskú han sido cañoneados algunos grupos de moros que intentaron atravesar el río con gran cantidad de ganado.

Fueron dispersados.

### Varias noticias

Una reunión

Los señores Dato, Sánchez Guerra, y el ministro de Fomento han celebrado hoy una reunión almorcando en el Nuevo Club.

Los periodistas les interrogaron, pero dijeron que no tenían noticias que comunicar y que se hallaban ocupados en el estudio de los presupuestos.

A Barcelona

Ha salido para la Ciudad Condal el señor Melquides Alvarez.

El objeto de su viaje es el asistir al banquete organizado en honor de don Luis Zulueta.

En Palacio

Se ha confirmado hoy en el regio alcázar el fallecimiento de la emperatriz viuda, del Japón.

Un bautizo

Esta mañana se ha verificado en palacio el bautizo del primogénito de los marqueses de Santa Cruz.

Ofició el Obispo de Sión imponiéndose a la recién nacida los nombres de Casilda Victoria.

El rey asistió vestido de uniforme de almirante.

La reina lució precioso traje gris perla.

Don Alfonso regaló a la recién nacida una medalla de oro orlada de brillantes y a la madre un collar y unos pendientes de perlas.

Acta anulada

Por el Tribunal del Supremo ha sido anulada la acta del distrito de Vera (Almería).

Con el rey

Esta tarde han cumplimentado al Rey el general Lallave, el cual iba al frente de una Comisión compuesta del coronel señor Rodríguez Monero, comandante señor Gómez León y teniente Sánchez. Estos despidieronse

del monarca para emprender el viaje a Rumanía acompañando a los infantes don Alfonso y doña Beatriz.

En dicha nación entregarán al Rey un equipo de coronel honorario del regimiento del ingenieros.

Don Alfonso les encargó que visiten los cuarteles de Rumanía.

El viaje de Besada

De Jerez dicen que ha pasado por aquella estación con dirección a San Lucas, en tren especial, el señor González Besada.

Telegramas posteriores añaden que al señor González Besada se le dispensó un cariñoso recibimiento.

Una banda de música acudió a la estación de San Lucas.

El presidente del Congreso se trasladó en carroja a la posesión del infante de Orleans.

Después visitó a su amigo don José Hidalgo, donde fué obsequiado con un banquete.

El señor Besada se propone asistir a la inauguración de la Colonia de Albaida, compuesta de 27 casas y un grupo escolar.

La bendición la hará el Cardenal Almaraz.

A los niños de las Escuelas les enseñó la Doctrina la duquesa de Tarifa.

### La Lotería

En el sorteo verificado hoy en la Casa de la Moneda, han correspondido los premios siguientes:

Premiado con 500.000 pesetas

6089—Almería

Premiado con 250.000 pesetas

13625—Madrid

Premiado con 125.000 pesetas

11746—Valencia

Premiado con 5.000 pesetas

638—Barcelona

Premiados con 10.000 pesetas

613—3714—6136—3086—1416—

2566—1555—11085—13643—11671—

13052—1230—5773—3730—4999—y

3923.

### Homenaje a Galdós

La alocución al pueblo

La Junta nacional encargada de la organización del homenaje al autor de los «Episodios Nacionales» don Benito Pérez Galdós ha publicado la alocución dirigida al pueblo.

Este documento está escrito por Benavente, y en él se explica minuciosamente la obra de Galdós y sus merecimientos.

Dice que la Junta Nacional habla en tonos elevados y patrióticos, pidiendo el homenaje para quien tan mercededor es de él.

La mayor ingratitud de una nación es dejar abandonados a los grandes hombres.

No es solo la nación española quien lo pide, es la patria entera, el imperio de Cervantes, quien ofrece este homenaje a Galdós.

Indica que Inglaterra y otras naciones al realizar estos homenajes no examinan el peculio del homenajeado, sino su valía.

Agrega que no es una necesidad del señor Galdós, sino un deber nuestro, un caso de honra, el rendir este homenaje.

Anade que en otros tiempos la rama de laurel hubiera significado la gloria del homenaje; hoy el dinero se ha hecho romántico, y por eso os lo pedimos.

Termina la alocución diciendo que queda abierta la suscripción nacional.

Firman el documento los señores Dato, Echegaray (don José), marqués de Estella, conde de Romanones, Melquides Alvarez, Miguel Moya, Jancinto Benavente.

### Bilbao

11'40 n.

De prácticas

Esta noche a las ocho llegarán a esta capital procedentes de Asturias y Santander los alumnos de la escuela central de ingenieros industriales.

Permanecerán en ésta varios días con objeto de visitar las industrias más importantes.

La fiesta nacional

Mañana se celebrará en la plaza de Vista Alegre, una novillada en la que se lidiarán seis toros de la ganadería de Surga por los diestros

Abaito, Tello y el mexicano Miguel pFreg que debutó en España.

La afición tiene gran interés por conocer a este novillero.

Concurso de autos

El Automóvil Club ha organizado una importante carrera-concurso de automóviles que se celebrará el próximo domingo día 19 del corriente en la cuesta de Baraza.

Hay concedidos varios y valiosos premios reñendo gran animación para presenciar esta interesante prueba.

Para asistir a la misma se ha organizado una excursión automovilista a Villaro y Ceánuri.

De foot-ball

Hoy al mediodía han llegado los jugadores del equipo inglés «New-Crusaders» que va a contender mañana y pasado con el primero del «Athletic» en el campo de San Mamés.

Los socialistas

El partido socialista ha acordado celebrar un mitin el día 1º de Mayo y organizar una manifestación que llevará al gobierno civil las conclusiones que se aprueban.

El día 30 del corriente repartirán un manifiesto.

sonaron los nombres de un hijo de Miguel, el de un príncipe inglés, de otro italiano, pero nadie se acordó de FManolito.

Sevilla.—Se ha inaugurado el nuevo edificio de asociación de Caridad, que ha sido bendecido por el Cardenal, asistiendo todas las autoridades y el subsecretario de Justicia.

## EXTRANJERO

París, 10'50 n.

Armadura de Felipe II

El «Journal Officiel» promulga una ley autorizando al ministro de asuntos extranjeros para ofrecer al Gobierno español el «chanfrein» de la armadura de Felipe II.

El rey de Suecia

El estado del rey de Suecia es satisfactorio. Sus sufrimientos van apagándose. Ha descansado bien esta noche.

Hacia Albania

Comunican de Salónica que todos los servicios y griegos israelitas, hasta la edad de 32 años, de la región de Monastir, han sido movilizados para defender la frontera servio-albanesa contra las partidas de Comitadis albaneses.

En Marruecos

Dicen de Rabat que el aeroplano del capitán Hervé ha sido hallado en la llanura del Suk. Está vigilado por los indígenas. Un destacamento salió ayer mañana para defenderlo.

El general Gouraud salió ayer de Rabat para Fez.